

## A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures aurent lieu à la Basilique, le 3 ; à Berthier, le 5 ; au Sacré-Cœur de Jésus, le 7 ; au couvent de Sainte-Anne de Beaupré, le 9.—Les Rvds Sœurs Servantes du Saint-Cœur de Marie demandent à la législature l'incorporation de leur institution sous le nom de « Institut des Servantes du Saint-Cœur de Marie » ; et le Rvd M. Lambert, curé de Saint-François, demande l'incorporation d'un collège commercial, industriel et agricole, sous le nom de « Collège de Saint-François de la Beauce ».—M. l'abbé Poirier a donné des conférences agricoles à Sainte-Justine, le 20 ; à Sainte-Rose, le 22 ; à Sainte-Germaine, le 24 ; à Saint-Odilon, le 26 ; à Saint-Léon le 29 ; à Saint-Malachie, le 1<sup>er</sup> décembre, et sera à Saint-Edouard de Frampton, le 3, d'où il se rendra à Saint-Hyacinthe pour la convention d'industrie laitière qui a lieu le 5.—Les Dames Franciscaines Missionnaires de Marie établies à Québec, Grande-Allée, 180, ont l'honneur de prévenir Messieurs les Ecclésiastiques qu'elles peuvent leur confectionner des soutanes, manteaux romains, etc., à des conditions très avantageuses.—M. Tarte a terminé son cours de théologie pastorale à l'usage de l'Episcopat.—M. l'abbé H. A. Scott, curé de Sainte-Foye, intentera prochainement au *Canada-Review*, une action pour dommages.—Les appels à la haine, à la discorde et au mépris de tout ce qui est respectable, que la presse anti-cléricale ne cesse de faire entendre depuis un an, commencent à produire leurs fruits. Lundi, trois jeunes gens ont été arrêtés au moment où ils allaient faire sauter, à l'aide de la dynamite, le monument Nelson qui se trouve sur la place Jacques-Cartier, Montréal.—Tous les journaux qui ont pris part à la campagne anti-cléricale, qui n'est pas encore finie, dénoncent la *Mine* du P. Lacasse.—On veut faire un bouc émissaire de l'auteur des tirades contre la statue Nelson, et un journal suggère même de conduire ce Monsieur à la frontière. L'acte de cet écrivain, certainement reprehensible, est cependant moins criminel que les attaques incessantes d'une certaine presse contre toute autorité. Pour être juste, il faudrait donc reconduire à la frontière plusieurs douzaines de français.—Le sacre de Mgr Laroque a eu lieu jeudi, à Sherbrooke.—M. l'abbé Icard, supérieur général des Salpiciens, est décédé à Paris, à l'âge de 89 ans.—Les trains du chemin de fer de Sainte-Anne ne circulent plus entre Québec et Beaupré ; mais ils continuent le service ordinaire entre Québec et Sainte-Anne de Beaupré.

L'abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Santé, comté de Portneuf.